

La Revue Populaire

Vol. 14, No 5

Montréal, mai 1921

ABONNEMENT

Canada et Etats-Unis:

Un An: \$2.40 — Six Mois: - - - \$1.20

Montréal et banlieue excepté

Paraît tous
les mois

POIRIER, BESSETTE & CIE,
Editeurs-Propriétaires,
131 rue Cadieux, MONTREAL.

La REVUE POPULAIRE est expédiée
par la poste entre le 1er et le 5 de chaque
mois.

Tout renouvellement d'abonnement doit nous parvenir dans le mois même où il se termine. Nous ne garantissons pas l'envoi, des numéros antérieurs.

LES FLEURS ET LA SUPERSTITION

La superstition a été de tout temps et de tout temps les fleurs ont été victimes de la superstition.

La jolie mariée qui porte son bouquet de roses blanches ne se doute pas, que quelque part sur la terre, des gens s'imaginent que les roses blanches attaquent le cerveau et causent quelquefois la folie. Elle ne se doute pas, non plus que briser un bouquet de roses blanches, chose inévitable en pareille circonstance est signe de mort prochaine de tuberculose.

Si la mariée ne porte pas de voile, elle sera malheureuse si une fleur s'épanouit dans ses cheveux. Elle ne doit pas porter de tubéreuses, c'est signe de deuil prochain, en Ecosse on fuit la campanule qui apporte la folie.

Heureuse sera la jeune épousée qui voit des roses blanches à son réveil le matin du mariage, malheureuse, si les roses sont rouges.

Certaines superstitions plus curieuses encore sont celles qui ont trait aux fleurs que l'on garde chez soi. Si l'on garde un géranium écarlate dans la maison quelqu'un mourra sûrement durant l'année. Evidemment cette crainte n'a pas cours dans nos campagnes ou toutes les familles gardent des géraniums toute l'année, ni dans les pays mahométans où l'on croit que le géranium écarlate est une hirondelle transformée en fleur pour avoir touché la robe de Mahomet.

En Ecosse encore, apporter dans la maison un aubépine en fleur signifie mort pour un membre de la maison.

N'aimez jamais les fleurs avec passion, vous coifferez Sainte-Oatherine. Prenez aussi garde de cueillir des lis des champs rouges, vous aurez des taches de rousseur sur le visage.

Cependant, en général, il n'est pas mauvais de cueillir des fleurs. Les roses vous donneront un heureux augure; les violettes un succès complet dans toutes vos entreprises futures, amoureuses ou commerciales.

Le millefeuille cueilli sur la tombe d'une jeune homme par une jeune fille lui permettra de voir sous peu son futur fiancé.

En Angleterre, il existe une superstition qui veut que si le fiancé et la fiancée mangent en même temps des feuilles de pervenches ils seront toujours heureux et aucun nuage ne viendra détruire leur bonheur.

Si une jeune fille désire savoir si son amoureux l'aime elle peut écraser ensemble des "coeurs sanglants"; si ce qui en sort est rouge, elle est aimée, si au contraire c'est blanc, on ne l'aime pas.

Si vous ne croyez pas aux sorciers, les Hollandais vous diront de porter un trèfle à quatre feuilles la veille de Noël et vous verrez sûrement les sorciers venir danser devant votre porte.

Il est chanceux, paraît-il, de manger les premiers muguet que l'on voit au printemps. (N'allez pas surtout vous empoisonner.) Il ne faut jamais transplanter une marguerite des champs dans un jardin.

En Egypte, l'Anémone est une fleur chanceuse au printemps. Enveloppez la première anémone que vous trouvez dans un drap rouge et vous serez exempt de maladies.

Sur la côte française, il est inutile d'essayer de prendre du poisson avant d'avoir jeté des fleurs à la mer.

En Turquie on considère malchanceux une rose qui perd ses pétales devant nous.

A Samoa la tête du cadavre est couverte de fleurs pour lui faciliter son entrée dans l'autre monde.

Toutes ces superstitions plus ou moins abracadabrantes ne doivent pas nous empêcher d'aimer les fleurs, toutes celles des jardins comme toutes celles des champs. Il n'en existe qu'une que je vous conseillerais de fuir, c'est "l'herbe à la puoe."

Paul COUTLEE.